
 

海老名市立柏ケ谷中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和５年度 第３回） 

 

１ 日時 令和５年 11月６日（月）１３時３０分 

 

２ 場所 柏ケ谷中学校第一会議室 

 

３ 出席委員 澁谷清美委員長、橋本絵美里委員、上田貴康委員、森山輝男委員 

千葉一人委員、石田誠委員、中村賀子委員、霜島恵委員、金佳孝委員、 

金子英一委員 

 

４ 会議の内容 

（１） 開会の言葉 

 

（２） 学校長挨拶 

 

（３） コミニティスクール連絡会（10/23）について 

       参加委員からの報告 

       澁谷委員･･･中学校区ごとにグループで話し合い、様々な意見を聞くことが

できた。地域でのイベントも復活し、関わりが増えている。大

谷中で大学生が部活動に関わっていることに興味をもちまし

た。 

       橋本委員･･･学校同士が結び付きを強めるよいきっかけとなった。課題とし

て地域活動での生徒たちの安全や保障が大切と感じている。 

 

（４） 議事 

      ①学校の状況について 

       ２大行事について・進路指導について説明 

      ②各学年・部活動の様子について 

       生徒たちの様子や部活動の大会結果等について説明。 

      ③PTAの活動について 

       ２学期の活動や今後の活動について説明。 

④これからの予定について 

       今後の学校活動や地域での活動を紹介・共有。 

⑤学校予算について 

ひびきあう教育実践事業費（後期・次年度）について説明。 

 



⑥その他 

       花いっぱい活動について 

 

    （５）今後の学校運営協議会について（中学生の地域参加について） 

 千葉委員･･･トライアングル活動（清掃活動）があれば、一緒に活動できる。 

 森山委員･･･自治会では子ども会等がなくなっている。花壇の植え替えには 

人手が必要。 

 石田委員･･･自治会の連合運動会など、場があれば中学生も地域参加できる。 

 中村委員･･･柏小の運動会の後片付けを中学生が手伝ってくれた。柏小まつ

りの運営で約 10名が参加予定。 

 橋本委員･･･新しい場を作るのではなく、小学校の今ある活動に中学生が関

わりをもてるとよい。 

 上田委員･･･まずは地域の方に学校を知ってもらうことも重要である。 

 澁谷委員･･･大塚祭りでは中学生の参加ありがたかった。次年度以降も前日

準備や女神輿など、中学生の地域参加についても相談していき

たい。 

  

（６）閉会の言葉 

 

    


